



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えなさい。

2021年2月8日朝刊西部版



内田さんの講演を配信する職員
＝浜松市北区の聖隷クリストファー小

聖隷クリストファー小教育講演を配信

と
大事に

聖隷クリストファー小（浜松市北区）は6日、IPU・環太平洋大教授でお茶の水女子大名誉教授の内田伸子さんを招いた教育講演会（静岡新聞社・静岡放送後援）を未就学児の親や教育関係者ら約130人に配信した。発達心理学を専門とする内田さんは「AIに負けない子育て」と題し、乳幼児期から五感を働かせる体験と読み聞かせなどの疑似体験を組み合わせた育児をするように勧めた。談話や文章の時間的な展開に関する能力「談話文法」は5歳後半までに獲得すると指摘。赤ちゃんのころから絵本の読み聞かせを多く受けた子どもほど、この能力を得る時期が早いとの研究結果も示した。

共感力や傾聴する力を育むために、絵本の読み聞かせとともに、子どもへの質問に即答せず一緒に考えるなどといった対話も大事にするよう呼び掛けた。

（浜北支局・松浦直希）

①内田さんの講演のタイトルは何か。

()

②「談話文法」とはどのような能力か。

()

③育児に関して、内田さんはどのような体験の組み合わせを勧めているのか。

()

④記事の見出しの口にあてはまる言葉をそれぞれ書き入れなさい。

() ()

年 組 名前

作問者：静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

（中学校～高校／技術・家庭、家庭、総合）

記事を読んで、問いに答えなさい。

解答例

2021年2月8日朝刊西部版



内田さんの講演を配信する職員
＝浜松市北区の聖隷クリストファー小

聖隷クリストファー小教育講演を配信

と
大事に

聖隷クリストファー小（浜松市北区）は6日、IPU・環太平洋大教授でお茶の水女子大名誉教授の内田伸子さんを招いた教育講演会（静岡新聞社・静岡放送後援）を未就学児の親や教育関係者ら約130人に配信した。発達心理学を専門とする内田さんは「AIに負けない子育て」と題し、乳幼児期から五感を働かせる体験と読み聞かせなどの疑似体験を組み合わせた育児をするように勧めた。談話や文章の時間的な展開に関する能力「談話文法」は5歳後半までに獲得すると指摘。赤ちゃんのころから絵本の読み聞かせを多く受けた子どもほど、この能力を得る時期が早いとの研究結果も示した。共感力や傾聴する力を育むために、絵本の読み聞かせとともに、子どもへの質問に即答せず一緒に考えるなどといった対話も大事にするよう呼び掛けた。（浜北支局・松浦直希）

- ①内田さんの講演のタイトルは何か。
(**「AIに負けない子育て」**)
- ②「談話文法」とはどのような能力か。
(**談話や文章の時間的な展開に関する能力**)
- ③育児に関して、内田さんはどのような体験の組み合わせを勧めているのか。
(**五感を働かせる体験と読み聞かせなどの疑似体験(の組み合わせ)**)
- ④記事の見出しの口にあてはまる言葉をそれぞれ書き入れなさい。
(**読み聞かせ**) (**対話**)

年 組 名前